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݄̍̔
茅野市ӡಈެԂスέーτηϯλーೖऀ200ສ人ಥഁ
　茅野市運動公園国際スケートセンターは入場者数が
200万人を突破しました。国際スケートセンターは平成
元年12月にオープンし、平成10年には100万人を達成し
ています。
　この日は達成記念セレモニーを行い、200万人目とな
った豊平の宮下悠真くんとその前後に入場したお父さん
とお母さんに記念品を贈りました。

݄̓2�　野݈ޱさΜ　ೄจ;Δさͱେҕ
　茅野市出身または茅野市にゆかりのある著名な方に、茅野市の魅力などを
広くPRしていただく「茅野市縄文ふるさと大使」をアルピニストの野口健さん
に委嘱しました。
　野口さんにとって八ヶ岳は人生初登山の地。これまでに300回近く、今でも
年間15回程度は訪れています。「自然と触れ合い、自然の素晴らしさを知って
もらう取り組みを八ヶ岳で実現したい」と語りました。

݄̏30　茅野市ίϫーΩϯάスペース
　　　　　　　　ʮϫーΫϥϘീϲַʯΦーϓϯ
　茅野駅前ビルベルビア２階にコワーキングスペース

「ワークラボ八ヶ岳」がオープンしました。ここから

様々なビジネスや交流が生まれ、地域の活性化につな

がる場所となるよう運営しています。

݄̏2�　খฏಸॹબखટॕլύϨーυ
　3月25日、平昌オリンピックで輝かしい成績を収めた茅野
市出身の小平奈緒選手の凱旋祝賀パレードを開催しました。
　市役所前通りには茅野市から生まれた大スターを一目見
ようと、約15,000人が詰めかけました。参加者はお手製の
プラカードを掲げたり、カメラで撮影したりしながら「おめ
でとう」と手を振り、小平選手を祝福し、小平選手も笑顔で
声援に応えていました。

݄̔̍ 　市੍�0ߦࢪपه೦ࣜయ
　市制施行60周年を祝う記念式典を、茅野市民館マルチホールで挙行しま
した。式典には、招待者、応募市民など約700人が参列して節目を祝いました。
　式典に引き続き、小平奈緒選手への市民栄誉賞贈呈式を行い、柳平市長
から賞状と記念品を贈呈しました。また、その後に行った記念講演では、小平
選手と結城匡啓コーチの軽快なトークが展開され、会場は盛り上がりました。

݄̓28ʙ݄̕̕
ըలʮ৴ೱඒज़ΛΈつΊΔ　ඳく͜ا ͱ　͜ の地ͱのग़ձいʯ
　茅野市市制施行60周年を記念して、企画展「信濃美術をみつめる　描く
こと　この地との出会い」が茅野市美術館で開催されました。この企画展は、
茅野市で生まれ育った人、蓼科高原を好んで滞在した人など、さまざまな形で
地域と関わりがあった画家の作品を展示しました。
　8月13日までは期間限定で東山魁夷「緑響く」も展示され、多くの人が観覧
しました。

�݄22ʙ30
ୈ21ճখ҆ೋه೦
ᤣՊݪߴөըࡇ
　９日間の日程で開催
し、小津監督作品や諏
訪エリアのロケ作品、話
題の映画等を上映しまし
た。

݄̕ 30、10݄̍ 
　෩2�߸ඃ
　台風24号の影響によ
り、アクアランド茅野周辺
の浸水被害、市内の広い
範囲で停電するなど、市
内各地で被害が発生しま
した。

10݄̒ 　ೄจ;Δさͱ
େγϯϙジム
「わたしの Chino Only
と茅野市への想い」をテ
ーマに、４名の縄文ふる
さと大使の方々からお話
をお聞きしました。

11 2݄3
/"0 JDF 07"-
൘お൸࿐ࣜ
　茅野市運動公園国際
スケートセンターの愛称
が、小平奈緒選手の名
前にちなんだ「NAO ice 
OVAL」となりました。

11݄ 1�
λΠムΧϓηϧऩଂࣜ
　市内の園児約150人が
参加し、10年後の開封を
楽しみに、自分宛ての手
紙などを納めました。

݄̐̍ 　茅野市தԝ
ެຽؗΦーϓϯ
　市公民館と市勤労青
少年ホームの施設を統
合した市中央公民館が
オープンしました。

݄̑ 2�
ຊҨ࢈ೝఆ　ʮ߱Δத
෦ߴ地のೄจੈքʯ
　長野県の８市町村、山梨
県の６市が共同で申請して
いた「星降る中部高地の縄
文世界」が日本遺産に認定
されました。この中には茅
野市の縄文遺跡などが含ま
れています。

݄̐̏ 　͜ Ͳ・Ոఉ૯合
点ʮҭͪあいͪڌԉࢧ のʯઃஔ
　子育てに関する相談や
児童虐待、不登校、発達
障害などの相談窓口を集
約した「育ちあいちの」が
市役所６階に設置されま
した。

݄̐̎　Ұൠࣾஂ๏人
ͪのޫ؍まͪͮくりਪਐ
ઃཱߏػ
　官民や業種の枠を超え
て、地域の観光マネジメン
トを一元的に担う民間組織
「ＤＭＯ」の茅野市版に当
たる「一般社団法人ちの観
光まちづくり推進機構」が
設立されました。

݄̓ 12
ͱڅڙࢿ׆時の生ࡂ
ఆక݁ڠԉにؔすΔࢧҭڭࡂ
　茅野市と興亜化成株式
会社、HARIO株式会社で、
「災害時の生活物資供給
と平常時の防災教育支援
に関する協定」を締結し
ました。

݄̐ ̒
ެཱਡ๚౦ژཧՊେ学
ೖ学ࣜ
　諏訪東京理科大学を公
立化して誕生した公立諏
訪東京理科大学の初めて
の入学式が行われました。
男子315人、女子27人の
計342人が入学しました。
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12 7݄
茅野市ຽؗ 地域創େ
 （૯େਉ）ड
　市民サポーターの育成
や多彩な市民提案・参加
型事業を展開し、文化を
通じた交流により心豊か
な生活を推進したことが
認められ受賞しました。
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